

Attached is the 2002 CARS licence application. Please complete the form, sign it and have it witnessed.

When applying for your licence, please include the following:

- completed licence application signed and witnessed
- copy of valid 2002 CARS affiliated club membership card or an message/email from a club executive stating you are paid up for all of 2002
- copy of valid first aid certificate - *renewals* - must have a valid first aid certificate and, if your certificate expires during the year, your licence will expire one month after your first aid certificate expires
new issue - may apply for the CARS licence without a first aid certificate, but you will have one month to obtain a valid first aid certificate or your licence will expire
- copy of both sides of your valid driver's licence
- appropriate amount of money (cheque or money order)

If your application is incomplete, it will be returned.

Licences will begin being issued January, 2002 and will be held until mid January, 2002 when the new rulebooks are expected to be ready.

Please apply for your CARS licence at least two weeks before the event you want to enter.

Vous trouverez à la suite votre formulaire de demande de licence pour la saison 2002, S'il vous plaît, remplissez le formulaire, signez-le et faites signer un témoin.

Lorsque vous demandez votre licence, n'oubliez pas d'inclure ce qui suit :

- le formulaire de demande de licence rempli, et signé par vous et un témoin
- une photocopie d'une carte de club affilié à CARS et valide pour l'année 2002, ou un message/courriel d'un directeur de votre club qui déclare que vous avez payé votre cotisation pour l'année 2002.
- une photocopie d'un certificat de premiers soins valide. *Dans le cas d'un renouvellement*, vous devez posséder un certificat de premiers soins valide et, si ce certificat vient à échéance au cours de l'année, votre licence viendra à échéance un mois plus tard.
Dans le cas d'une première émission, vous pouvez demander une licence CARS sans avoir un certificat de premiers soins. Vous disposerez d'un mois pour obtenir ce certificat de premiers soins, autrement votre licence viendra à échéance.
- une photocopie des deux côtés de votre permis de conduire valide
- Un chèque (ou mandat-poste) au montant approprié

Si votre formulaire est incomplet, il vous sera retourné.

Nous commencerons à émettre les licences à compter de janvier 2002, mais elles ne vous seront postées qu'autour de la mi-janvier 2002, lorsque nous aurons reçu le Règlement 2002.

Veillez faire parvenir votre demande de licence CARS au moins deux semaines avant l'événement auquel vous voulez participer.



Canadian Association of Rallysport

Affiliée à ASN CANADA FIA

Demande de licence de compétiteur - 2002

REPLIR TOUT LE FORMULAIRE LISIBLEMENT.

Nom de famille		Prénom(s)	
Adresse			App. no.
Ville	Prov.	Code postal	
Tél - Résidence ()	Bureau ()	Télécopieur ()	
Permis de conduire émis par	Pays d'origine	Date de naissance (A/M/J)	
No de permis de conduire	E-mail		
Club affilié à CARS	Cours de premiers soins offert par	Date d'expiration du certificat	
Demande <input type="checkbox"/> Première <input type="checkbox"/> Régionale <input type="checkbox"/> Événement unique <input type="checkbox"/> Renouvellement <input type="checkbox"/> Nationale <input type="checkbox"/> événement <input type="checkbox"/> Supérieure			Langue de correspondance Anglais Français <input type="checkbox"/> Pilote <input type="checkbox"/> Co-pilote
Licence précédente <input type="checkbox"/> De base <input type="checkbox"/> Régionale <input type="checkbox"/> Nationale		No de la licence	

Déclaration et Renonciation

Par la présente, je soussigné, demande une licence de compétition automobile à la Canadian Association of Rallysport (CARS). J'accepte de respecter le Code Sportif International de la FISA et les Règlements Généraux de Compétition de CARS, et de m'y conformer. Je certifie que les renseignements susmentionnés sont exacts.

Dans l'éventualité où j'obtiendrais une licence de compétition, j'accepte et je reconnais (a) que ma licence de compétition me permet de participer comme compétiteur seulement dans le genre d'événements auxquels ma licence me donne droit; (b) que certains risques sont inhérents à ce genre d'événements et qu'en y participant, je suis conscient que je risque de me blesser ou de me tuer, et; (c) qu'une condition pour que j'obtienne ma licence est que j'assume tous ces risques moi-même. Donc, en mon nom personnel, au nom de mes héritiers, exécuteurs testamentaires et administrateurs, je dégage à jamais de tout blâme la Canadian Association of Rallysport, les clubs membres et les régions, ASN Canada FIA, ses administrateurs, employés ou mandataires, les propriétaires, commanditaires et équipages des autres voitures participant avec moi dans quelque événement que ce soit; les propriétaires et occupants des lieux où peuvent se disputer ces événements, ainsi que tous ceux qui peuvent avoir à faire avec la gestion ou le contrôle de ces lieux; des voitures en compétition, des véhicules de service ou de l'événement même, leur personnel et agents, et renonce à toute action, requête et demande quelles qu'elles soient, que pourraient être entreprises à la suite d'une perte ou d'un accident qui m'affecteraient, ou de ma mort, et qui pourraient être intentées à la suite de ma participation, de ma présence ou de la présence de ma voiture sur les lieux d'une pratique, d'une épreuve de qualification ou d'un événement sanctionné par CARS, même si la perte ou l'accident dont je suis victime découle en tout ou en partie d'une négligence de la part d'une ou de plusieurs personnes susmentionnées et que je viens d'affranchir.

EN TÉMOIGNAGE de quoi j'ai signé à Ville _____ Prov. _____

ce _____, jour de _____ 20 _____ SIGNATURE

Si le postulant n'a pas atteint l'âge de la majorité, un formulaire de consentement et de renonciation des parents ou des tuteurs, disponible à CARS, DOIT accompagner cette demande.

Témoin

Signature	Nom complet
Adresse	Ville/Prov.

Directives au postulant

Ce formulaire doit être entièrement rempli, signé et accompagné des documents suivants: une photocopie d'une carte valide de membre d'un club affilié à CARS, une photocopie des deux côtés de votre permis de conduire, une photocopie d'un certificat de premiers soins, un chèque ou mandat poste au montant approprié fait au nom de CARS. Régionale - 123,05\$ Nationale - 149,80\$ Événement unique - 85,60\$ (TPS incluse - N° 875609869) Poster à: CARS, 595 Elm Road, Stouffville, Ontario, Canada, L4A 1W9

CARS seulement	Date d'émission	Premiers soins	Per.Cond.
N° de la licence	Club	Région	2001-CARS-lme



Canadian Association of Rallysport

Affiliated to ASN CANADA FIA

Application for competition licence - 2002

COMPLETE ALL OF THE FOLLOWING. PLEASE PRINT CLEARLY.

Last name		First name		Middle name
Address				Apt. no.
City		Prov./State		Postal/zip code
Home phone no. ()		Bus. phone no. ()		Fax no. ()
Prov./state of driver's licence		Country of birth		Birthdate (Y/M/D)
Driver's licence no.		E-mail address		
CARS affiliated club		First aid course given by		First aid expiry date
Applying for		Language preference		English French
<input type="checkbox"/> First issue <input type="checkbox"/> Regional <input type="checkbox"/> Renewal <input type="checkbox"/> National <input type="checkbox"/> Upgrade		<input type="checkbox"/> Single event _____ event name		<input type="checkbox"/> Driver <input type="checkbox"/> Co-driver
Previous licence <input type="checkbox"/> Basic <input type="checkbox"/> Regional <input type="checkbox"/> National				Previous no.

Declaration and Waiver

I, the undersigned, hereby apply to the Canadian Association of Rallysport (CARS) for a motorsport competition licence. I undertake to submit to and be bound by the International Sporting Code of the FISA and the General Competition Rules of CARS. I certify that the information given above is correct.

In consideration of my being granted a competition licence, I acknowledge and accept (a) that my competition licence permits me to participate as a competitor only in the types of events for which I am so licensed; (b) that certain risks are inherent in such events and that by participating in such events I voluntarily run the risk of injury or loss of life; and (c) that it is a condition of my being so licensed I assume all such risks myself. I for myself, my heirs, executors, and administrators hereby remise, release and forever discharge the Canadian Association of Rallysport, its member clubs and regions, ASN Canada FIA, the owners, sponsors and drivers of other cars participating with me in any such event, the owners and occupiers of the premises on which any such event is run and all those having anything to do with the management or control of such premises or of the competing cars and service vehicles or of the event itself, their servants and agents of and from any and all actions, causes of actions, claims and demands whatsoever for any loss or injury suffered by me in any way arising out of or resulting from my participating in any such event, test, or practice therefore or from my being on such premises for or in connection with any event in which it is intended that I or my car participate, whether or not such loss or injury results wholly or partly from negligence on the part of any of the persons hereby released.

IN WITNESS WHEREOF I have hereunto set my hand at City

Prov. _____, this _____, day of _____ 20 _____.

Signature _____

If applicant is under the Age of Majority, a Consent/Release by Parent or Guardian MUST accompany this application. (Available from CARS.)

Witness

Signature	Full name
Address	City/Prov.

Instructions to applicant

This form must be completely filled out, signed, witnessed and accompanied by the following documentation: a photocopy of current CARS affiliated club membership card, photocopy of both sides of valid driver's licence, photocopy of valid first aid certification, cheque or money order payable to CARS for the appropriate amount.

Regional - \$123.05 National - \$149.80 Single event - \$85.60
(GST included - GST/HST #875609869 - HST extra) Mail to: CARS 595 Elm Road, Stouffville, Ontario, Canada, L4A 1W9

CARS use only	Date issued	First Aid	Dr.Lic.
Licence no.	Club	Region	2001-CARS-lme